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Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Abschaffung der Pausenklingel in der 
Oststadtschule 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Eltern von Schülern der Oststadtschule berichteten davon, dass an dieser Schule die 
Pausenklingel nicht mehr genutzt wird. Stattdessen nutzen die Lehrer hierfür ein eigenes 
Instrument. Dieses ist jedoch laut Eltern und Schülern kaum hörbar und wird beispielweise in 
den Toiletten nicht wahrgenommen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche pädagogischen und / oder schulorganisatorischen Gründe liegen für o.g. 

Umstellung vor? 
2. Wie schätzt die Oberbürgermeisterin die akustische Wahrnehmung dieses neuen 

Pausenzeichens ein und teilt sie die Einschätzung, dass dieses Signal an vielen Stellen 
durch die Schüler kaum bis gar nicht hörbar ist? Wenn Nein, warum? 

3. Gibt es weitere Schulen an denen diese Umstellung ebenso oder ähnlich vollzogen 
wurde oder geplant ist? Wenn Ja, welche?  
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